

OB通信



金鶴の輪～心を結ぶ音楽の輝き～

2017.10

発行者

野口紗柳

こんにちは。秋空高く爽やかは好季節になつてまいりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。今回のOB通信では、夏の交流会の様子と現役生のコンクールの結果についてお伝えしたいと思います。

夏の交流会

8月12日、長野高校にて今年も無事に夏の交流会を開催することができました。

午前中は各教室に分かれて現役生と共にパート練習を行い、午後は今年度のOB定期演奏会で演奏する曲目の合奏を行いました。山本昇先生に「春の声」と「トリッチ・トラッチ・ポルカ」、夏目涼先生に「アルメニアン・ダンス パートI」、福田伸幸先生に「喜歌劇『伯爵夫人マリツァ』セレクション」、有賀敏文さんに「You Raise Me Up」、小林泉先生に「喜歌劇『スペードの女王』序曲」の指導をしていただきました。今なお吹奏楽を続けている人も、そうでない人も現役時代に味わった吹奏楽の難しさ、楽しさを改めて感じる楽しい時間となつたのではないでしょうか。

練習の後には音楽室にて交流会を行いました。工夫の凝らされたレクで盛り上がり、

現役とOBの垣根を越えて交流を深められた良い時間となりました。

その後行われた懇親会、二次会にもたくさんの方々にご参加いただき、賑やかで楽しい時間となりました。



懇親会

〔今回の交流会に参加してくださったOBの皆様、ありがとうございました。今回も参加することができなくてOBの皆様ともまたの機会にお会いできることを幹事学年一同、心より樂しみしております!〕

現役生の活動

朝日吹奏楽コンクール長野県大会

7月29日、伊那文化会館にて朝日吹奏楽コンクール長野県大会A編成の部が行われました。長野高校は課題曲「メタモルフォーゼ」～吹奏楽のために～」、自由曲「管弦楽のための協奏曲』より第5樂章フィナーレ【B. バルトーク】を演奏し、銀賞を受賞しました。

掲げてきた目標が達成できたりかどうかはともかく、多くの困難を乗り越えながら仲間と一緒に過ごして経験は確実にこれから糧には、てゆくのではないでしょうか。一年間、1,2年生の先頭に立って班を引、張ってきて3年生はここで引退となります。3年生の皆さん、お疲れ様でした!!



■ 中日吹奏楽コンクール長野県大会



9月3日、伊那文化会館にて中日吹奏楽コンクール長野県大会が行われました。今年は小編成の部に出場し、課題曲A「ウェルカム・マーチ」、自由曲「民衆を導く自由の女神【樽屋雅徳】」を演奏しました。

惜しくも金賞を逃し銀賞を受賞しました。新体制で初めて臨んだコンクール、きっと様々な困難にぶつかることもあったのではないかと思います。今回のコンクールで1つ成長し、今後更にどんどん成長していく現役生の姿をOB一同楽しめにしていきます。

■ 卓年事学年通信係より

この度、この幹事学年通信係が毎年四回ほど発行しているお便り「OB通信」の名称が、インターネットやメールマガジン等を通じて受け取れる情報文書「OB通知」と似ているので「変わってどうか」という意見をいたしました。まだ実際に変更するかどうかについては検討中ですが、ぜひ皆様からもご意見、名称の案をいたゞきたいと思います。ご意見、案を出していただけの方は幹事学年代表湯本【Email:t.mingri1619@gmail.com】までご連絡ください。ご協力よろしくお願い致します。